

N. 240224a

Sábado 24.02.2024

# Renuncias y nombramientos

Renuncia del arzobispo metropolita de Szczecin-Kamień (Polonia)

Renuncia del obispo auxiliar de Tréveris (Trier - Alemania)

Nombramiento del obispo auxiliar de Seúl (Corea)

## Renuncia del arzobispo metropolita de Szczecin-Kamień (Polonia)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la arquidiócesis metropolitana de Szczecin-Kamień (Polonia), presentada por Su Excelencia Revma. Mons. Andrzej Dzięga.

#### Renuncia del obispo auxiliar de Tréveris (Trier - Alemania)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al oficio de obispo auxiliar de la diócesis de Tréveris (Trier - Alemania), presentada por S.E. Mons. Franz-Josef Gebert.

#### Nombramiento del obispo auxiliar de Seúl (Corea)

El Santo Padre ha nombrado obispo auxilair de la arquidiócesis de Seúl (Corea) al Rev. Sac. Paul Kyung Sang Lee, hasta ahora párroco de San Ignacio Kim de Gaepo-dong y vicario judicial de la misma arquidiócesis, asiñandole la sede titular de Germania de Numidia.

### Curriculum vitae

S.E. Mons. Paul Kyung Sang Lee nació el 1° de noviembre de 1960 en Seúl, en la arquidiócesis de Seúl. Estudió Filosofía y Teología en el Seminario Mayor de Seúl y obtuvo la Licenciatura y el Doctorado en la *Pontificia Università Lateranense* en Roma.

Fue ordenado sacerdote el 12 de febrero de 1988 para la arquidiócesis de Seúl.

Ha ocupado los siguientes cargos y realizó estudios complementarios: vicepárroco de Sadang-dong en Seoul (1988-1990); estudios de Derecho Canónico en Roma (1990-1995); párroco de Dongdaemun (1996-1999); párroco de Banghak-dong (1996-1999); secretario ejecutivo de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica de Corea (2001-2004); secretario ejecutivo de la Fundación para la Educación Católica (2004-2009); capellán del Centro Médico Católico (2009-2011); vicepresidente del Centro Médico Católico (2011-2013); secretario general de la Fundación para la Educación Católica (2013-2022);vicario judicial de la arquidiócesis de Seúl (desde 2018); párroco de San Ignacio Kim de Gaepo-dong (desde 2022).